

NOHEJI High School 野辺地高等学校だより

100周年記念式典を終えて…



校長 式辞



生徒代表誓いの言葉



令和7年10月、野辺地高校は創立100周年を迎え、記念式典が本校体育館にて盛大に執り行われました。在校生、同窓生、地域の皆様が一堂に会し、100年の歴史と伝統を振り返るとともに、未来への希望を語り合う感動の一日となりました。

ご出席の方をはじめ町の皆様のご協力と温かいご支援のおかげで、記念の節目を迎えることができました。心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。



上空から見た校舎

令和7年度 地域活性化探究発表会

3年生が総合的な探究の時間で学習した地域課題について、ポスターセッションによる発表会を実施しました。各自が3年間を通して学び、取り組んできた地域課題についての成果をまとめました。発表後は、疑問点や意見を交換し合いました。当日は、町長、町議会議員、町教育委員、学校運営協議会委員、町の地域おこし協力隊、商工会長、観光協会事務局長、青森中央学院大学など地域の方々も来校しました。この発表会を通して、様々なことを学ぶことができました。



令和7年度

青森県立野辺地高等学校は創立100周年です



← HP
ご覧になれます



つなぐ100年の歴史無限に広がる新たな未来